

Franckesche Stiftungen zu Halle

Apologia Prætoriana, Das ist: Spiegels derer Mißbräuche beym heutigen Predig-Ampt/ Gründliche Vertheidigung Wider die Lutherische Prediger in Lübeck/ ...

Praetorius, Elias [Erscheinungsort nicht ermittelbar], 1710

VD18 14247380

Endlicher Beschluß dieses Theils.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center (Frau Dr. Britan Contact the Halling C

STATE OF THE PARTY OF

thunwir; Und verrathen uns also damit selbst/daß wirkeine GOttes.oder E. Dristis. Religion, sondern ets ne Menschliche Nam. Religion haben; also Nam. Religionisten seyn: Ihr Hamburger / Lübecker und Lüneburger / 2c. GOtt bekehre euch von der Blindbeit du seinem Licht! Und dieses wünsche ich euch von Herhen.

Endlicher Beschluß dieses

Ferauf beschleust Censor die 16. Missbrauche und spricht: Indemich solche 16. Migbrauthe am Predigt-Amt straffe / thue ich anders nichts/als daß ich Sottes Namen und Worte miß. brauche. Aber wir haben es nach einander fein ordentlich durchgangen; waren sie redliche Leute gewesen/solten sie meinen Spiegel auch also ordentlich/von Capitel zu Capitel durchgangen senn / und nicht bald hie / bald da etwas heraus gezwacket haben: Seind sie noch redliche Leute/so nehmen sie dies semeine Antwort vor sich / und beantworten sie ordentlich von Capitel zu Capitel, wie sie auf einander gehen ; Nicht aber / wie sie in diesem ihren Buche Werden fie aber ordentlich antworten/ wie ich hie gethan/ wollen wir bald sehen/ ob ich den Namen & Oites mißbrauche/oder obsie es gethan? Mur daß sie meine Worte nicht zerstückt und zere stumelt anziehen/wie alhie geschehen; Dawird ein Kind von 7. Jahren schon sehen / was Recht oder Unrecht sen.

Nr 4

Dritter

0

ş